
 
 

INTERPELLANZA 

 
Che fine hanno fatto i cani (Pregassona)? 

 
del 4 febbraio 2019 
 
 
Nel mese di settembre 2018 una ventina di cani sono stati sequestrati in un appartamento di 
Pregassona. 
 
Dalla stampa si è appreso che gli stessi sono stati presi a carico dalla Società protezione 
animali di Bellinzona. 
 
1. Perchè non da quella della zona, cioè la Società protezione animali di Lugano? 

 
2. I cani erano sani, malgrado le condizioni igieniche in cui vivevano? 

 
3. Chi ha giustificato/ordinato eventuali eutanasie e per quali motivi?  

 
4. Quanti sono adottabili e quanti sono già stati adottati? 

 
5. In generale (vedi interpellanza "Che fine hanno fatto i cani (1) – Locarno?"): l'Ufficio del 

veterinario cantonale, in caso di simili sequestri, ha voce in capitolo in merito all'idoneità 
delle persone che vogliono adottare gli animali? 

 
6. Oppure, una volta affidati alle società di protezione animali, è dato loro libero arbitrio? 

 
7. In parole povere: una volta affidati gli animali a un rifugio, l'Ufficio del veterinario 

cantonale si interessa del futuro degli animali?  
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